

Reflets

numéro 86 • juillet 2017
www.refletsactuels.fr

Actuels

REIMS - CAPITALE

Ça roule pour Reims Classic Auto

Restauration, rénovation,
entretien de voitures anciennes...

Installée à Bezannes, dans une ancienne
usine de charpentes métalliques, Reims
Classic Auto annonce clairement la
couleur : rien d'autre que la perfection.

Fondée par Bruno Paillard, Philippe
Baijot et Jean-Baptiste Soulier, Reims
Classic Auto devrait vite séduire - il
semble que ce soit déjà fait, d'ailleurs... -
les passionnés de véhicules « classiques »
et de collection, souvent à la recherche
de professionnels à même de bichonner

leurs bijoux. D'autant que la jeune entreprise est la seule sur ce créneau entre Paris et
Strasbourg. Les fondateurs voient là une « aventure passion au service du patrimoine ».
On peut même parler « d'art »...



Philippe Baijot, Jean-Baptiste Soulier et Bruno Paillard.